

## Centre de l'école primaire «Elisabetha Hess»



### BRÈVE DESCRIPTION

Le centre de l'école primaire "Elisabetha Hess" est le premier centre scolaire du canton de Thurgovie à être certifié Minergie-A. Il s'agit d'un projet de grande envergure qui a été réalisé en collaboration avec l'Office fédéral de l'énergie (OFEN).

### LE PROJET

Le nouveau bâtiment comprend le centre scolaire primaire et un gymnase avec des terrains de sport extérieurs. Le bâtiment scolaire comprend 9 salles de classe, 3 salles de travail/textile, une salle polyvalente avec équipement scénique, une structure d'externat et un gymnase avec des installations extérieures.  
L'ensemble du complexe est en terrasses.

### DIFFICULTÉS

Terrain en pente avec un très mauvais terrain à bâtir. Les bâtiments et les places ont dû être construits sur pilotis.

### DURABILITÉ

Premier centre scolaire de Thurgovie à obtenir la certification Minergie-A

## FACTS

---

<b>Site</b>	Egelseestrasse , Weinfelden , Suisse
<b>Statut</b>	Terminé
<b>Volume de construction (valeur de nos services)</b>	18,3 Mio CHF
<b>Début de la construction</b>	Juillet 2015
<b>Réalisation finale</b>	Juillet 2018
<b>Constructeur-propriétaire</b>	Primarschulgemeinde Weinfelden, Weinfelden
<b>Architecte</b>	Stauffacher - Aemisegger Architekten GmbH, Frauenfeld
<b>Nombre d'étages supérieurs</b>	2
<b>Nombre d'étages du sous- sol</b>	-1
<b>ingénieur du bâtiment</b>	sjb Kempter Fitze AG, Amriswil

## DÉVELOPPEMENT DURABLE

---



Minergie-Standard

## PRESTATIONS

---

Construction neuves



---

<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/primarschulzentrum-elisabetha-hess/>

Creation: 15.02.2026 12:32